

Babinsa Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, Hadiri Rapat Koordinasi Pembentukan Panitia HUT RI ke-79 Desa Lumbungkerep

Agung widodo - [KLATEN.INFORMAN.ID](https://www.klaten.informan.id)

Jul 12, 2024 - 14:00



*Babinsa Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, Hadiri Rapat Koordinasi Pembentukan Panitia HUT RI ke-79
Desa Lumbungkerep*

Klaten - Sertu Susyanto, Babinsa Desa Lumbungkerep Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#), menghadiri rapat koordinasi pembentukan panitia HUT RI ke-79 tahun 2024 Desa Lumbungkerep. Rapat tersebut digelar di GOR ASDA Desa Lumbungkerep Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (11/07/2024) sebagai persiapan untuk menyemarakkan peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79.

Rapat ini dihadiri oleh sejumlah tokoh dan perwakilan desa, termasuk Kepala Desa Lumbungkerep Rusdianto, Ketua BPD Desa Lumbungkerep Samianto, perangkat desa, ketua RT dan RW se-Desa Lumbungkerep serta pemuda-pemudi Karang Taruna Desa Lumbungkerep. Perwakilan dari tokoh agama (Toga), tokoh masyarakat (Tomas) dan tokoh pemuda (Toda) Desa Lumbungkerep juga turut hadir dalam rapat penting ini.

Agenda utama rapat ini adalah koordinasi pembentukan panitia dan penyusunan rencana kegiatan serta lomba-lomba yang akan dilaksanakan untuk memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-79 di Desa Lumbungkerep. Dalam kesempatan tersebut, Sertu Susyanto menegaskan komitmennya untuk mendukung penuh semua kegiatan yang direncanakan.

“Kami dari pihak Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten siap mendukung seluruh rangkaian kegiatan yang akan dilaksanakan dalam rangka menyemarakkan HUT Kemerdekaan RI ke-79 di Desa Lumbungkerep. Semoga semua rencana kegiatan dapat berjalan dengan lancar dan sukses,” ujar Babinsa Sertu Susyanto.

Dengan adanya koordinasi yang baik antara berbagai pihak, diharapkan peringatan HUT RI ke-79 di Desa Lumbungkerep dapat berlangsung meriah dan penuh semangat kebersamaan, memperkokoh rasa nasionalisme serta mempererat tali silaturahmi antar warga desa. (Red)